

全国知事会会長・国民運動本部長コメント
(岸田内閣の発足を受けて)

岸田内閣が発足したことを心からお祝い申し上げます。

全国知事会としては、新型コロナウイルス感染症という国難の中誕生した新しい政権には、同感染症対策に、より一層の対策を期待します。

全国各地において、感染状況は改善傾向にありますが、予断を許さない状況が続いております。再度休業・時短要請等の社会的経済活動の制限を伴うことがなく、日常生活を徐々に戻していくことが重要であり、そのためにも、医療提供体制の充実・強化、ワクチン接種の加速、地域経済・雇用への総合的支援など、より一層の対策を地方との協議を基に速やかに講じられますよう強く求めます。

また、地方創生の実現に向け、テレワークや二拠点居住など、時間や場所に捉われない新たな動きを踏まえた地方・大都市の連携を推進することにより、日本全体の力強い成長にも繋げるなど、ポストコロナ時代の日本経済が直面する課題の解決に向け、デジタル化の推進による生産性向上や、雇用形態の多様化に向けた制度整備も含めて取り組み、経済安全保障の具体化を図っていただきますようお願いいたします。

全国知事会として岸田内閣とともに全力で邁進する決意であり、新型コロナウイルス感染症の拡大によって生じた様々な社会の変化を踏まえ、コロナ禍前よりも良い日本を創生するためにも、岸田新総理におかれましては、地方との連携をより緊密にした上で各種政策に取り組んでいただくことを切にご期待申し上げます。

令和3年10月4日

全国知事会会長

平井 伸治

全国知事会国民運動本部長

村井 嘉浩